

EMPRESA EN INTERNET VENDE LIBROS DE MARIAN HERRERA

TICA SORPRENDE A AMAZON



La familia ha sido un gran apoyo para la joven escritora. JEFFREY ZAMORA



Marian ha vendido unos 400 ejemplares de su libro. JEFFREY ZAMORA



♦ RICARDO SILESKY H.
ricardo.silesky@lateja.co.cr

Una frase popular dice que escribir un libro es de las cosas que todos deberíamos hacer antes de dejar este mundo. Las otras dos son sembrar un árbol y tener un hijo.

Marian Herrera no perdió tiempo y con tan solo 13 años puede rajar con que solo le faltan dos cosas por completar de la lista.

Esta jovencita, vecina de Desamparados, escribió "Spotter" una novela de 398 páginas que es vendida por Amazon, la famosa página de ventas por Internet.

"Soy romántica y me gusta hacer reír a la gente. Entonces escribí esta novela que es romántica y humorística, algo de lo que no se ha leído mucho", explicó la chiquiescritora.

La novela se sitúa en un cole de señoritas, donde cuatro amigas cursan el último año. Todo marcha muy tranquilo hasta que llega un

muchacho que hace su práctica de la "U" y por cosas del destino se relaciona con las protagonistas.

Si quiere saber el resto del novelo le tocará comprar el libro ya que la autora no nos contó más... Como debe ser.

Con doce. Marian empezó a escribir la novela en junio del año pasado, cuando tenía 12 años, y la terminó en noviembre.

"Empecé más que todo por aburrimento, ya que estaba en vacaciones y para mí escribir es como un desahogo", contó.

Claro, cuando empezó a escribir no le pasó por la mente que estaba haciendo un libro. La idea original era escribir solo un capítulo.

"Escribí esa primera parte y lo subí a Wattpad, una biblioteca virtual donde la gente puede leer y escribir. Pensé que nadie lo leería pero a la gente le gustó y por eso me decidí a escribir los demás capítulos", explicó la muchacha, quien cursa el octavo año en Nuestra Señora en Desamparados.

Marian reconoce que al principio fue complicado ya que muchas partes le costaron.

"Algunas veces escribía ideas y las tachaba, borraba capítulos en-

teros", confesó.

Pero al final, después de meses de dedicación, la escritora quedó muy satisfecha con su obra.

Incluso asegura que, por insistencia de sus amigos y lectores, va a escribir más. Por eso "Spotter" tendrá segunda y tercera parte.

En la red. Una vez que terminó de escribir vino algo aún más complicado: encontrar quien le publicara la novela.

"Fue difícil, se cerraban puertas, las editoriales no estaban interesadas. Preguntando a escritores de otros países me contaron que ellos trabajaban con Amazon", explicó.

Entonces Marian, con ayuda de los papás, empezó a pulsear que la página de ventas por Internet le diera una manita.

El 24 de mayo le dieron las dos y le dijeron que sí y desde entonces ha vendido unos 400 ejemplares en varios países. Amazon imprime un libro cada vez que un cliente hace la compra, no imprime por montones.

Además, desde hace algunos días también se puede comprar el libro en la Librería Internacional que lo encarga a Amazon.